



Résumé Conseil communal de Montilliez du 10 décembre 2018

Le Conseil Communal de Montilliez s'est réuni le 10 décembre 2018 sous la présidence de Monsieur Nicolas Menétrey.

La séance a débuté par les communications de la Municipalité, durant lesquelles Monsieur Daniel Leuba, municipal, a entre autres annoncé que la gare de Sugnens était à nouveau en fonction et que les trains circulaient normalement. Des travaux sont encore en cours mais ne devraient pas perturber le trafic ferroviaire.

À l'ordre du jour figurait le budget 2019, lequel a été accepté à l'unanimité.

Le 2^{ème} préavis portait sur une demande de crédit pour la modification de l'éclairage public. La première étape concernera les communes de Naz, Dommartin et Sugnens. Les deux commissions chargées d'étudier ce préavis ont recommandé au Conseil de l'accepter, mais leurs rapports ont fait part de quelques remarques. Après de nombreuses questions, ce préavis a finalement été accepté par 35 voix, 0 voix contre et 3 abstentions.

Monsieur Nicolas Menétrey a levé la séance à 22h13, non sans avoir remercié les conseillers pour leur présence et investissement. La prochaine séance du Conseil est fixée au 18 mars 2019.